



ASIEN/CHINA - Neue Kirchen eingeweiht: Zeichen des Glaubens und der Reife katholischer Gemeinden in China

Shi Jia Zhuang (Fidesdienst) – Im soeben zu Ende gegangenen Missionsmonat Oktober wurden in verschiedenen Gemeinden in China neue Kirchen eingeweiht. Dies wird als Zeichen des Glaubens und der Reife katholischer Gemeinden in Kontinentalchina gewertet. Wie Faith dem Fidesdienst aus Hebei berichtet, nahmen über tausend Gläubige an der feierlichen Einweihung der Neuen Apostel-Paulus-Kirche in der Pfarrei Sha Gou (Diözese Tai Yuan) teil. Die feierliche Kirchweihe fand am 20. Oktober statt. Drei Bischöfe aus den Nachbardiözesen standen zusammen mit dem Bischofskoadjutor von Tai Yuan, Bischof Meng Qing Wei, der Einweihungsfeier vor. Dabei konzelebrierten insgesamt 40 Priester. Die neue Kirche hat eine Fläche von 350 qm und ist im gotischen Stil erbaut. Sie steht auch für das Engagement der Gemeinde für die Verkündigung des Evangeliums in allen Teilen der Welt.

Ebenfalls im Missionsmonat weihte die Pfarrei Nan Zhi Dao Hui (Diözese Wei Nan) die neue Christkönigs-Kirche ein. Bischof Tong Chang Ping stand dem Weiheritus vor und konzelebrierte dabei mit 21 Priestern im Beisein von Hunderten Gläubigen. Anwesend waren auch Vertreter der karitativen Pfarrgruppe und Gläubige aus anderen Pfarreien, die zur Finanzierung des Kirchenbaus beigetragen haben. Ein Großteil der Spenden stellte mit 200.000 Yuan (rund 30.000 Euro) ein einzelner Wohltäter zur Verfügung, der bereits eine andere Kirche mit seiner persönlichen Unterstützung erbauen ließ. Wie einer der bei der Weihemesse anwesenden Priester betont, „zeugt dies von der Reife, vom Wachstum des Glaubens und vom Missionsbewusstsein unserer Gläubigen.“

Auch die Pfarrei vom Heiligen Kreuz in der Diözese Tai Zhou (Provinz Jiang Su) weihte eine neue Kirche ein. Bischof Lu Xin Ping von Nan Jing (Nanking) stand einem feierlichen Weihedienst vor, an dem neben rund 2.000 Gläubigen auch Vertreter der zivilen Behörden teilnahmen. (13/11/2012)